



Butterkuchen im Mühlengarten – Es geht wieder los!

Gute Nachricht für die Freunde frischen Butterkuchens aus dem Holzbackofen an der Beerster Mühle: Am **5. Mai** geht es wieder los. Der Backofen wird angeheizt und ab **14.45 Uhr** kann der frische Butterkuchen mit Kaffee im Mühlengarten genossen werden.

Vorbestellungen für mehr als 8 Stücke nehmen Anke Müller und

Hanna und Willy Richters unter 04745-1509 bzw. 04745-7835305 entgegen. Die Vorbestellungen müssen bis 16.00 Uhr abgeholt werden.

Der Butterkuchenverkauf findet bis zum 8. September an allen Freitagen ab 14.45 Uhr statt. Auch die Windmühle ist an diesen Tagen von **15 bis 17 Uhr** geöffnet.

Uwe Stürmer